17/07/16

Prensa: Diaria

Tirada: 1.147 Ejemplares
Difusión: 633 Ejemplares

2X1 22955

Página: 6

cción: LOCAL Valor: 2.350,00 € Área (cm2): 931,6 Ocupación: 100 % Documento: 1/1 Autor: :: RICARDO RÁBADE / WORD SALAMANCA. El p Núm. Lectores: 2532



Alumnos participantes en el campamento de robótica organizado el pasado verano por Cursos Internacionales. :: ALMEIDA

La Usal da clases de inglés con cursos en otros países y con campamentos

EE UU, Canadá, Reino Unido e Irlanda acogen las clases fuera de España y las acciones locales incluyen sesiones de robótica y minichef

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. El periodo estival en las facultades de la Usal se asocia, tradicionalmente, con la consagrada imagen de una riada de alumnos extranjeros estudiando la lengua de Miguel de Cervantes en las aulas del Estudio salmantino. Sin embargo,

el área de Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca no solo recoge y acoge a estudiantes extranjeros durante el presente mes y a lo largo de agosto, sino que también es capaz de enviar alumnos fuera de nuestras fronteras. Y todo ello con el fin de aprender, no la lengua de Miguel de Cervantes, sino el idioma de William Shakespeare.

Tres grandes ejes conforman las propuestas docentes de Cursos Internacionales durante el presente periodo estival en el ámbito de la enseñanza del inglés. El primer programa va dirigido al aprendizaje del inglés durante este mes en Estados Unidos, Canadá, Reino Unido y Irlanda. Se contemplan en este apartado dos opciones, como son, por un lado, la clásica actividad presencial con la asistencia diaria a clases de inglés en centros educativos y, por otro lado, el proceso de inmersión lingüística en las propias familias, es decir, que el alumno se aloje y conviva diariamente con una familia con el fin de aprender el inglés, escuchando y hablándolo las 24 horas del día en la convivencia cotidiana.

La traducción numérica de estas estancias foráneas supone que, ahora mismo, unos 60 chicos aprenden inglés en el extranjero gracias al programa habilitado por el departamento de Cursos Internacionales. En realidad, el grueso fuerte de esta iniciativa lingüística se concentra en este mes –los 60 alumnos citados anteriormente– al margen de las posibles salidas lingüísticas al exterior que puedan programarse durante el próximo mes de agosto.

Un segundo eje de esta actividad formativa para la difusión y el aprendizaje del inglés son los campamentos de verano, que se están desarrollando estos días en la localidad asturiana de Pendueles y en A Coruña. Siempre acompañados por monitores oficiales de ocio y tiempo li-

Los 60 alumnos que estudian en Europa y EE UU acuden a clases y conviven con familias

Pendueles (Asturias) y A Coruña acogen los campamentos para niños entre 8 y 14 años

bre con un dominio acreditado del inglés, los participantes combinan las clases teórico-prácticas con un sinfin de actividades, siempre en inglés, que les harán pasar un verano inolvidable y productivo.

El campamento que se desarrolla

El campamento que se desarrolla en Pendueles (Asturias) va dirigido a niños entre 8 y 12 años, y el que se lleva a cabo en A Coruña está concebido para niños entre 11 y 14 años. Ambos se realizan en instalaciones adecuadas para acoger a niños de estas edades, que en todo momento están acompañados. La ubicación de los dos campamentos, en medio de un entorno natural excepcional, hace que el disfrute de la naturaleza sea un valor añadido Cada campamento congrega a 70 alumnos, lo que supone un total de 140 chavales.

La tercera senda formativa que auspicia Cursos Internacionales en globa dos ejes. Uno consiste en los cursos intensivos de inglés dirigidos a niños, jóvenes y adultos, que se celebran este mes en el edificio FES del Campus Unamuno y se desarrollarán en agosto en las dependencias de Cursos Internacionales en la plaza de San Boal. La otra faceta son los campamentos urbanos de robótica y minichef, que reúnen a 40 alumnos por campamento y semana, inculcando la aproximación al inglés en los niños de una forma divertida.